

Berührende Momente

Als Kaminkehrer verkleidete Kinder haben am Brixner Weihnachtsmarkt **Glücksbringer vom Bartgaishof** verteilt. Die Spenden wurden dem Südtiroler **Kinderdorf** übergeben.



Bei der Übergabe; v.l.n.r: Margit Tauber (Vizepräsidentin Südtiroler **Kinderdorf**), die jungen Kaminkehrer (VKE), Anna Neuwirth (Präsidentin VKE), Moritz Neuwirth (Präsident Brixen Tourismus)

Ein besonderer Jahresausklang am Weihnachtsmarkt in Brixen: Am Vormittag des 31. Dezember zogen zwölf als Kaminkehrer verkleidete Kinder durch den Weihnachtsmarkt und sorgten mit ihrer Aktion für viele berührende Momente.

In Zusammenarbeit mit dem Verein VKE – Spielhaus Brixen wurden handgefertigte Glücksbringer aus Terrakotta verteilt: kleine Glücksschweine und Kaminkehrerfiguren, gefertigt vom Bartgaishof, der sozialpsychiatrischen Rehabilitationseinrichtung der Bezirksgemeinschaft Eisacktal, die 1992 gegründet wurde.

Die Glücksbringer wurden gegen eine freiwillige Spende zugunsten des Südtiroler **Kinderdorfs** Brixen angeboten.

Mit dieser Aktion konnte Brixen Tourismus gleich zwei soziale Einrichtungen der Region unterstützen: den Bartgaishof, indem dessen inklusive und handwerkliche Arbeit sichtbar gemacht wurde, sowie das Südtiroler **Kinderdorf** Brixen als Empfänger der gesammelten Spenden.

Dank der großen Spendenbereitschaft der Besucher:innen des Weihnachtsmarktes konnte erneut eine beachtliche Summe gesammelt werden. Die feierliche Übergabe des Spendenschecks an das Südtiroler **Kinderdorf** Brixen fand am Freitag, 16. Januar, statt.

„Diese Aktion zeigt, wie viel entstehen kann, wenn Tradition, soziales Engagement und Gemeinschaft zusammenkommen. Es freut uns besonders, dass wir damit nicht nur Glücksmomente schenken, sondern auch konkrete Unterstützung für Kinder und Familien ermöglichen können“, betont Moritz Neuwirth, Obmann der Brixen Tourismus Genossenschaft.

Das Südtiroler **Kinderdorf** Brixen bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten und Spender:innen.